

## 林業普及週間現地情報 (6/25～7/1)

森林管理課

平成29年 第40回八重山森林組合 通常総会 6月30日(金)

---

平成29年6月30日、第40回八重山森林組合通常総会が石垣市内のホテルで開催された。

総会では、平成28年度の事業報告や平成29年度の事業計画、任期満了に伴う役員を選任等7つの議題が提出され、全ての議題が異議無しで原案どおり可決された。

平成28年度の購買、販売部門においては、県、石垣市及び地元の木工業者との連携強化により、石垣市立登野城小学校にリュウキュウマツの転落防止柵が設置されるなど、島産材の販売促進につながった。八重山森林組合代表理事組合長の中山義隆氏(現石垣市長)からも、今後建設予定である新石垣市役所においても、地元島産材を多く利用していきたい旨の挨拶もあったことから、今後益々八重山森林組合の木材利用の推進に係る積極的な取組が期待される。

八重山森林組合は前年度に引き続き黒字経営を維持できてはいるが、これまで以上に経営改善に取り組みつつ、豊かな森林資源を活用した八重山地域の森林・林業の推進に期待し、林業普及指導員も情報共有や技術支援等を行っていきたい。



実績及び計画を説明する事務局



竹ノ内所長の祝辞

(報告者：八重山農林水産振興センター 吉田・佐喜眞)